



REDES DE PODER



El "Día D del Cuau"

Con pronóstico reservado, el día de hoy, los integrantes de la Sección Instructora de la Cámara de Diputados, votarán para que se inicie formalmente el proceso, o no, de desafuero del legislador **Cuauhtémoc Blanco**, acusado por la Fiscalía de Morelos **por abuso sexual**

A pesar de lo que en su momento parecieron prácticas dilatorias, hoy parece que finalmente se podrá saber si se avanza o no en el proceso, aunque a diferencia de hace unas semanas, cuando el morenismo en San Lázaro, casi en pleno, salió en la defensa del exgobernador de Morelos, el día de hoy, no parece que las tenga

todas consigo. Aunque aún faltará preparar un dictamen, que podría llevar semanas para llevar al pleno, parece que el **"Cuau"** le apuesta todo a que se frene en esta aduana el proceso, porque en el pleno, visto como está dividida la propia bancada guinda, el pronóstico no le es alentador.

Fuego "amigo" entre los guinda en CDMX

Vaya que se ha generado ruido en el **Congreso de la CDMX** tras una serie de señalamientos que se han hecho en contra del legislador de Morena, Fernando Zárate. Nos cuentan que esta embestida, al parecer

viene orquestada desde la alcaldía Álvaro Obregón. Presumen que quién estaría detrás de esta **"guerra sucia"** en contra del legislador guinda es nada más y nada menos que el titular de esta demarcación, Javier López Casarín, junto con el expriista Adrián Rubalcava. Esto, coincide con lo expuesto recientemente por el legislador federal Sergio Mayer, quien en grupos de redes sociales también acusó al alcalde de estar detrás de estos señalamientos. Cuando el río suena...

Tres semanas después

Lo que inició originalmente como un paro de 48 horas ya se ha

prolongado a tres semanas. Estudiantes de la **FES-UNAM Aragón** mantienen tomadas al día de hoy las instalaciones en demanda de mayor seguridad. El descontento de la comunidad estudiantil se dio luego de que un estudiante fuera agredido por un taxista en la entrada del plantel y tras no recibir atención por parte de los elementos de seguridad de la institución. Los alumnos informaron que se mantendrá un paro indefinido en tanto las autoridades de la **UNAM** no atiendan un pliego petitorio. Anunciaron bloqueos y movilizaciones para esta semana, aunque tampoco se descarta que se pueda retomar el diálogo. Atentos.